

11 de mayo de 2004, 18h10

Cataluña.- Abierta la inscripción de colonias de verano para los niños con diabetes

BARCELONA, 11 (EUROPA PRESS)

La Asociación de Diabéticos de Cataluña ha abierto el periodo de inscripción de las colonias de verano que organiza para niños con esta enfermedad. En total ofrece cuatro turnos de colonias y campamentos para 140 niños de 7 a 17 años de edad que tendrán lugar el próximo mes de julio en el Vallès Oriental, Pla de l'Estany y Pallars Sobirà.

Los jóvenes participarán en actividades propias de su edad, aunque en estas colonias se les ofrece la ayuda de un equipo de médicos, enfermeras y dietistas que les garantizan un buen autocontrol del nivel de azúcar en sangre. Entre el equipo de monitores, también hay personas diabéticas.

La intención de estas colonias es "ayudar a la formación de jóvenes diabéticos y ofrecerles elementos que les faciliten el conocimiento de su enfermedad", así como "conseguir que se esfuercen para poder controlar esta alteración y ser autosuficientes", según informaron hoy los organizadores.

Estas colonias cuentan con el apoyo del Consejo Asesor de Diabetes de la Conselleria de Sanidad de la Generalitat, de la Asociación Catalana de Diabetes, la Fundación Sardà Farriol y la Fundació Diabem, así como de varios hospitales catalanes.